



# COMMUNIQUÉ



POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Soulèvement des agriculteurs dû à la baisse drastique des revenus agricoles

## Un point critique bientôt franchi

**Abitibi-Baie-James-Nunavik-Eeyou 22 mars 2024** La députée d'Abitibi-Baie-James-Nunavik-Eeyou, Sylvie Bérubé est très inquiète de l'avenir de l'agriculture au Québec et au Canada. Elle appuie la demande du gouvernement du Québec d'activer dès maintenant le programme Agri-relance afin que des sommes additionnelles puissent être versées aux producteurs en difficulté.

« Québec a formulé la demande pour Agri-relance, le « programme catastrophe », en novembre dernier et rien ne bouge. Ottawa doit agir maintenant! Nous réitérons notre demande au gouvernement fédéral de participer au soutien agricole en élaborant un programme d'urgence pour les producteurs en difficulté depuis l'été dernier », déplore la députée bloquiste.

Les agriculteurs sont au bord du point de rupture et se mobilisent de plus en plus afin d'interpeler notamment le gouvernement fédéral. En effet, les catastrophes environnementales successives jumelées à l'inflation et à la hausse des taux d'intérêt plongent les producteurs agricoles et les petits transformateurs dans la précarité financière. Selon la Financière agricole, l'endettement des agriculteurs québécois aurait plus que doublé (115 %) depuis 2015. « Nos agriculteurs et agricultrices sont sur le point de bascule avec l'inaction du gouvernement fédéral. Ils sont la base essentielle de toute vie humaine par leur travail de sécurité alimentaire dans leurs fonctions. Il est essentiel de les supporter et de s'assurer de leur productivité », signale Sylvie Bérubé.

« Le résultat final, c'est que nos producteurs et productrices se sont retrouvés sans véritable soutien à cause de l'inaction du fédéral. Ottawa doit impérativement faire sa part, notamment en déclenchant dès maintenant le programme Agri-relance, en adaptant des programmes de gestion de risques et en établissant immédiatement un fonds d'urgence pour que les producteurs se sortent la tête de l'eau », conclut Mme Bérubé.

### La députée d'Abitibi-Baie-James-Nunavik-Eeyou

Mme Sylvie Bérubé a été élue dans la circonscription en 2019 et réélue en 2021. Depuis le début de son premier mandat, elle priorise la proximité et le soutien de ces concitoyens et concitoyennes sur tout le territoire. La bloquiste, Sylvie Bérubé, fait des interventions actives dans les divers dossiers de la circonscription d'Abitibi-Baie-James-Nunavik-Eeyou auprès des ministères du Gouvernement fédéral à Ottawa.

– 30 –

### Source :

Mélanie Matte  
Adjointe et agente aux communications  
Bureau de Sylvie Bérubé  
Députée d'Abitibi-Baie-James-Nunavik-Eeyou  
819-856-0740  
[melanie.matte.301@parl.gc.ca](mailto:melanie.matte.301@parl.gc.ca)

